

PARA EL FIN DE SEMANA DEL 20 AL 21 DE MAYO DE 2023

VII Domingo de Pascua - Solemnidad de la Ascensión del Señor

Evangelio

Mateo 28,16-20

En aquel tiempo, los once discípulos se fueron a Galilea y subieron al monte en el que Jesús los había citado. Al ver a Jesús, se postraron, aunque algunos titubeaban.

Entonces, Jesús se acercó a ellos y les dijo: "Me ha sido dado todo poder en el cielo y en la tierra. Vayan, pues, y enseñen a todas las naciones, bautizándolas en el nombre del Padre y del Hijo y del Espíritu Santo, y enseñándolas a cumplir todo cuanto yo les he mandado; y sepan que yo estaré con ustedes todos los días, hasta el fin del mundo".

Intercesión

Para que llena de vida con el Espíritu Santo prometido, nuestra parroquia pueda producir una cosecha abundante para Cristo por nuestra *Campaña para los Ministerios Católicos*.

Texto para el anuncio del boletín

El Evangelio de hoy revela que los discípulos de Jesús todavía tenían duda, incluso después de resucitar de entre los muertos. Jesús no los reprendió esta vez. En cambio, Jesús les dio una misión: "Vayan, pues, y enseñen a todas las naciones" (Mateo 28,19).

Jesús sabía que necesitaban ayuda para creerle, incluso después de verlo resucitar. Él también nos conoce. ¡Ver no es suficiente! Muchos de sus posibles seguidores lo abandonaron a pesar de los milagros. Es por lo que Jesús envió al Espíritu Santo para fortalecer nuestra fe débil.

Te pedimos hacer un acto de fe al donar a nuestra *Campaña para los Ministerios Católicos*. Al igual que los discípulos en el Evangelio de hoy, después de adorar a Jesús en la cima de una montaña, adoramos a Jesús en la "fuente y la cumbre" de nuestra fe eucarística. Después de adorarlo, nos envía a hacer discípulos. La palabra Misa proviene del latín *missa*, que significa "envío". Hacemos discípulos en nuestros hogares, lugares de trabajo y vecindarios. Necesitamos tus oraciones y donaciones para cumplir con nuestra misión de ser enviados a hacer discípulos en nuestra comunidad. La *Campaña para los Ministerios Católicos* es una "pequeña misión o envío". Ayúdanos a cumplirlo para que Jesús nos encuentre ocupados, haciendo buenas obras a su regreso. Que Dios te acompañe.



Texto para el anuncio desde el púlpito

Por favor, ayúdanos a fortalecer la fe de nuestra comunidad parroquial con tu apoyo a nuestra *Campaña para los Ministerios Católicos*. La fe generalmente no es fácil. Dios nos pide que siempre creamos en Él, especialmente cuando es difícil. A los discípulos en el Evangelio de hoy les resultó difícil creer a Jesús, incluso después de verlo resucitado de entre los muertos. Hoy pedimos al Espíritu Santo que le dé a nuestra *Campaña para los Ministerios Católicos* lo que necesita para tener éxito, así como Cristo envió al Espíritu Santo para aumentar la fe de sus discípulos donde faltaba. ¡Creemos que juntos alcanzaremos gran magnitud con tu apoyo y su Espíritu Santo trabajando juntos!

Contenido para publicar en las redes sociales

Foto: Madre e hija saliendo de una iglesia.

<u>Título:</u> "Vayan, pues, y enseñen a todas las naciones" - Mateo 28,19

Subtítulo: Solemnidad de la Ascensión del Señor

<u>Texto:</u> Hoy, Jesús asciende en gloria a su Padre, prometiendo enviar su Espíritu Santo para fortalecer a sus seguidores con la gracia necesaria para cumplir su gran misión.

Nosotros también necesitamos ayuda para completar nuestra misión. Por favor, apoya nuestra *Campaña para los Ministerios Católicos*, un intento pequeño pero digno de "hacer discípulos" en nuestra comunidad local (Mateo 28,19). ¡Con tu ayuda, podemos alcanzar muchas almas y tu generosidad dará resultados eternos!